
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ６年 ２月１３日  ８時３０分 受付 

質 問 順 位    第 １２ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  梶田 進 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .学校開放施

設のトイレ整備

について 

【趣旨説明】 

 小中学校の施設開放は、「武豊町立学校施設の開放に関する条例」に基

づいて、各小中学校の運動場、体育館、柔剣道場、卓球場及びプレイルー

ムが、町内に在住または在勤するもので構成される団体で、あらかじめ教

育委員会に登録されている団体に解放されている。 

 開放施設を使用する団体は協議、趣味等それぞれの目的に合わせて利

用している。学校開放施設を利用されている住民方から、「洋式トイレが

整備されていない施設がある。現代において洋式トイレが整備されてい

ないことは不便を感じている」との訴えが寄せられました。また、小中学

校で一次開設避難場所と指定されている学校もあります。能登地震によ

り多くの被災者が避難所で困っていることの一つとしてトイレ問題があ

ります。避難所として利用されるときのことも考慮した点も含めた、学校

開放施設のトイレについて質問します。 

【質問事項】 

①  学校開放施設に設置されているトイレは何カ所ありますか。 

②  設置されているトイレの内、洋式トイレの設置が皆無のトイレは何カ

所ありますか。洋式トイレへの改修計画はありますか。 

③  多く利用される開放施設場所から、トイレの設置場所が遠く不便を感

じている施設もあります。改善意思・改善計画はありますか。 

④ 通常学校施設開放に供している施設が、災害時に一次避難所として利  

用する場合のトイレの確保についてどのように考えておられますか。 

 


